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Résumé
Ce travail, s’inscrit dans le cadre d’un projet de valorisation de la flore médicinale

algérienne. A ce propos nous nous sommes intéressées a [’estimation de la biomasse du
Myrtus comminis L., au niveau de la région de Jijel par ’approche du model des quadrats ,
suivit par un Protocol expérimental de mensuration dans le but de connaitre la meilleur reprise

foliaire a partir des différents niveaux de coupes .

Les résultats obtenus révelent que les niveaux de coupes a 20 cm de la base du plant

et la coupe a mi hauteur sont les pertinents

L’estimation de la production en huile essentielle de la quantité prélevée est de 1’ordre de

1,27kg/ha
Mots clé : Myrtus communis L. , Région de Jijel, Estimation , biomasse ...
Abstract

This work is part of a project of valorization of the Algerian medicinal flora. In this
regard, we are interested in estimating the biomass of Myrtus comminis L., in the region of
Jijel by the approach of the model of quadrats, followed by an experimental protocol of

measurement in order to know the best leaf recovery from different levels of cuts.

The results obtained reveal that the cutting levels at 20 cm from the base of the plant

and the cut at half height are the most relevant.
The estimated production of essential oil from the quantity harvested is about 1.27kg/ha
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